
Il giorno 11 ottobre 2012 alle ore 19:00 si e' riunito in telecoferenza sul
canale Skype il consiglio direttivo dell'Associazione AssoTLD, sono
presenti i consiglieri:

Cassinari
Cesaroni
Cotroneo
Molino

All'Odg i seguenti punti:

1) delibere nuovi soci
2) pubblicita' e promozione
3) aggiornamento Gdl contratto e regolamento

4) varie ed eventuali
5)

Per quanto concerne il punto 1 il Consiglio delibera favorevolmente
circa i versamenti di quote sociali effettuate dai nuovi soci dopo
il 15/10/2012 come validi per l'intero 2013.

Per quanto concerne il punto 2 viene analizzato e discusso un progetto
presentato da Sergio Frezzolini riguardante la diffusione di banner
pubblicitari tra i soci di AssoTLD.
Dopo una lunga discussione concernente sopratutto il carattere
"commerciale" della proposta si ritiene che l'associazione non
possa farsi carico del progetto presentato ma che lo stesso potrebbe
essere inserito nell'area riservata ai soci per le convenzioni in modo
che ciascun socio possa a sua discrezione aderire all'iniziativa.
Il consigliere Cotroneo propone di effettuare un'analisi circa
l'opportunita' di offrire ai soci un servizio di scambio link.
Tutti i consiglieri presenti ritengono valida l'iniziativa purche'
la stessa sia fruibile facoltativamente ed a titolo gratuito dai
soci, alla stregua di tutti gli altri servizi offerti dall'associazione.
Uk consigliere Cotroneo presentera' a breve al Consiglio una bozza
di specifiche che sara' oggetto di discussione.

Per quanto concerne il punto 3, il consigliere Cesaroni relaziona
sullo stato dei lavori del gruppo di lavoro sul contratto, in
particolare riferisce che nel corso dell'ultima riunione del GdL
le 4 associazioni presenti hanno fortemente contestato gli articoli
di contratto sul cosidetto "sistema a punti".
Cesaroni informa il Consiglio che il rappresentante di a.i.i.p.
ha promesso di inviare al Gdl stesso una bozza di contratto nuova.
Cesaroni ci tiene comunque a precisare che nella bozza presentata
dal Registro viene accolta la nostra istanza di poter cedere il
contratto da registrar un modo che il subentrante debba, se il
caso lo richiede, sostenere solamente gli oneri relativi all'esame
e non gli oneri economici relativi alla apertura della posizione
e del prepagato iniziale.
Il consigliere Molino informa il Consiglio sull'esito della prima
e unica riunione del GdL sul Regolamento, dove sostanzialmente
si e' proceduto ad una pianificazione delle attivita' in vista



delle riunioni successive.

Non essendoci null'altro da discutere e deliberare il Consiglio
viene dichiarato terminato alle ore 20:15.


